



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI,
RISET, DAN TEKNOLOGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.dikti.kemdikbud.go.id

Nomor : 5312/E2/DT.00.00/2023
Perihal : Surat Pengantar Survei Kemandirian MBKM Prodi

25 Agustus 2023

Yth. Bapak/Ibu
**Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta
Di Lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi**

Dalam rangka mendukung kebijakan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka, serta untuk mendorong terwujudnya ekosistem kemandirian dan menjadikan MBKM sebagai bagian dari pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi maka dibutuhkan kajian dan pengembangan implementasi MBKM, untuk itu dibentuklah Kampus Merdeka Mandiri (KMM) dengan tujuan untuk melakukan kajian implementasi MBKM, sehingga dapat dirumuskan intervensi yang tepat untuk mengakselerasi implementasi kemandirian MBKM secara nasional.

Kampus Merdeka Mandiri (KMM) bersama seluruh 16 Wilayah Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI), di bawah koordinasi Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, melakukan pemetaan implementasi MBKM pada program studi secara nasional. Untuk dapat melakukan pendataan secara detail terkait dengan bagaimana membangun kemandirian MBKM, maka akan dilaksanakan survei kepada seluruh program studi yang ada di Indonesia. Survei akan dilaksanakan secara daring dan didasarkan kepada aspek dan kerangka kemandirian MBKM pada program studi berdasarkan pemahaman dan implementasi MBKM.

Sehubungan dengan pelaksanaan survei tersebut kami mengharapkan dukungan dan partisipasi dari program studi yang ada di dalam Perguruan Tinggi Bapak/Ibu untuk dapat mengisinya pada tautan <http://survei.kmandiri.id> Pengisian survei didasarkan pada situasi dan kondisi yang ada pada program studi di dalam Perguruan Tinggi Bapak/Ibu sekalian. Kami harapkan pengisian survei pemetaan implementasi MBKM mandiri program studi ini dapat dilakukan paling lambat sebelum tanggal **16 September 2023**.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja sama yang baik kami sampaikan terima kasih.

Direktur Pembelajaran
dan Kemahasiswaan



Sri Suning Kusumawardani
NIP 196911221995122001

Tembusan:
Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi